zu TOP



Mainz, 17.09.2019

Anfrage 1371/2019 zur Sitzung am 25.09.2019

Nutzung von E-Scootern durch Minderjährige (CDU)

Seit einigen Wochen sind E-Scooter auf den Mainzer Straßen unterwegs. Obwohl es noch zu keinen schwerwiegenden Unfällen gekommen sein soll, wurde schon von vielen brenzligen Situationen berichtet. Auch sollen immer wieder Minderjährige E-Scooter ausleihen oder es sollen Personen zu zweit auf ihnen unterwegs sein.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1. Wer kontrolliert, ob die E-Scooter nur in den zugelassenen Zonen benutzt werden und ob die Nutzung sachgerecht erfolgt (z. B. Anzahl Fahrer)?
- 2. Wie viele Kontrollen wurden seit der Einführung der E-Scooter durchgeführt?
- 3. Wie viele Unfälle wurden registriert, an denen E-Scooter beteiligt waren?
- 4. Wie stellt sich die Versicherungssituation dar, wenn E-Scooter in nicht zugelassenen Zonen genutzt werden?
- 5. Wie stellt sich die Versicherungssituation dar, wenn Minderjährige mit E-Scootern Unfälle verursachen?

Hannsgeorg Schönig Fraktionsvorsitzender